

Ressort: Finanzen

Umfrage: Die Deutschen trauen noch ihrer Hausbank

Frankfurt/Main, 03.12.2013, 19:36 Uhr

GDN - Deutsche Bankkunden unterscheiden laut eines Berichts der "Frankfurter Allgemeinen Zeitung" (Mittwochausgabe) zwischen ihrer Hausbank und der Finanzbranche als Ganzes. Der eigenen Bank bringen sie mehr Vertrauen entgegen als dem Rest der Branche, meldet das Blatt unter Berufung auf eine Umfrage des Instituts für Demoskopie Allensbach im Auftrag des Bundesverbandes deutscher Banken unter knapp 1.600 Personen.

46 Prozent der Befragten gaben an, ihr Vertrauen in die Banken habe "stark gelitten", nur elf Prozent sagten dies mit Blick auf die eigene Bank. Die Gegenfrage bestätigte die Einschätzung: 73 Prozent haben demnach "großes" oder "sehr großes" Vertrauen in ihre Bank und nur 26 Prozent in die Branche. Der Bundesverband deutscher Banken ist die Interessenvertretung der privaten Banken in Deutschland.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26249/umfrage-die-deutschen-trauen-noch-ihrer-hausbank.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619